



Tag der offenen Tür bei der Feuerwehr Rheinzabern

Die Freiwillige Feuerwehr Rheinzabern hatte am Sonntag, den 11. September bei ihrem Tag der offenen Tür einige Attraktionen für die Besucher zu bieten. Im Hof vor dem Feuerwehrhaus konnten vier Feuerwehreinsatzfahrzeuge von außen und von innen besichtigt werden. Nicht nur die jüngeren Besucher hatten viel Spaß dabei, das Blaulicht blinken zu lassen.

Zu sehen waren ein Tanklöschfahrzeug (TLF) 8/18, ein Löschgruppenfahrzeug (LF) 8/6, ein Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF) und ein Mannschaftstransportfahrzeug (MTF).

Eine viel besuchte Stelle waren die Fotowände, mit aktuellen Einsatzfotos. Hier war zu sehen, wie wichtig es ist, auf alle erdenklichen Einsatzsituationen vorbereitet zu sein. Zu sehen waren Fotos von Fahrzeug- oder Wohnungsbränden. Auch mehrere Übungen des laufenden Jahres waren zu sehen.



Bei strahlendem Sonnenschein wurde der Tag der offenen Tür zu einem großen Erfolg. Der Besucherzulauf, ob aktive Feuerwehrleute, Familienangehörige oder Freunde der Feuerwehr, war sehr gut, alle fühlten sich bei der Feuerwehr Rheinzabern sehr wohl. Den Gästen konnte ein reichhaltiges kulinarisches Angebot bereitet werden. Ein großes Kuchenbuffet rundete die Angebote ab.

Am Nachmittag zeigte die Jugendfeuerwehr Rheinzabern ihr Können. Sie zeigten in einer Übung ihren Ausbildungsstand. Im Anschluss durften alle anderen Kinder ihre Treffsicherheit an den Spritzwänden mit Wasserfontänen selbst testen.



Am Tag der offenen Tür wurde auch die Abnahme für das Feuerwehrleistungsabzeichen durch den Regional-Feuerwehrverband Vorderpfalz angeboten. Auf dem Parkplatz neben dem Feuerwehrhaus trafen schon frühmorgens die ersten Feuerwehrleute ein, um sich der Abnahme zu stellen. Der RFV Vorderpfalz war mit einem 14-köpfigen Wertungsrichter-Team angetreten.



Als weiteres Schaustück wurde die historische Gesspanspritze (Hydrophor) ausgestellt. Freundlicherweise stellte die Feuerwehr Wörth ihr Messfahrzeug (Mef-G) zur Verfügung. Für viele Besucher ergab sich die Gelegenheit, das Fahrzeug von innen zu besichtigen und einmal genau erklärt zu bekommen. Ein herzlicher Dank an die Feuerwehr Wörth, besonders Ronny Pfrengele.

Jürgen Güssow, Rheinzabern



Der Vorsitzende Jürgen Güssow konnte den Bürgermeister Uwe Schwind und den MdB Dr. Thomas Gebhart begrüßen. Er erklärte, wie wichtig die Ausbildung der Feuerwehrangehörigen ist und erläuterte welchen Wert das Feuerwehrleistungsabzeichen für die Wehrangehörigen hat. Insgesamt hatten sich fünf Gruppen zur Abnahme gestellt. Zwei Gruppen traten für das FwLA der Stufe in Gold an, drei Gruppen für die Stufe Bronze. Bei der Stufe Gold war zwischen den Ereignissen 1 und 2 zu lösen. Alle hatten das Ziel erreicht und ihnen wurde das FwLA ausgehändigt.

Personal der Feuerwehr Rheinzabern

58 Aktive Feuerwehrangehörige, davon sechs Frauen, eingeteilt ist das Personal in vier Gruppen.

12 Jugendfeuerwehrangehörige.

Fahrzeuge:

| | |
|---------------------------------|------|
| Löschgruppenfahrzeug (LF 8/6) | 2003 |
| Tanklöschfahrzeug (TLF 8/18) | 1984 |
| Tragkraftspritzenfahrzeug (TSF) | 1996 |
| Mannschaftstransportfahrzeug | 1992 |
| Umbau als MTF | 2005 |